

# Welly - Anggit Hadiri Turnamen Bola Volly SkyNet Cup I di Rao Selatan

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 16, 2024 - 18:47



Pasaman, - Welly Suhery - Anggit Kurniawan Nasution, bacalon Bupati Pasaman dan Wakil Bupati Pasaman menghadiri Turnamen Bola Volly SkyNet Cup I di Simpang Tigo Muaro Tolang, Kecamatan Rao Selatan Kabupaten Pasaman, Senin (16/09/2024).

Kehadirannya di acara ini menunjukkan komitmennya untuk memajukan olahraga di Kabupaten Pasaman, khususnya bola voli.

Welly Suhery didampingi Anggota mengatakan bahwa dia sangat terkesan dengan semangat dan bakat para atlet muda yang bertanding di turnamen ini. Dia yakin bahwa banyak atlet potensial di Kabupaten Pasaman yang bisa menjadi atlet nasional di masa depan.

"Kita harus terus mencari dan membina atlet-atlet muda yang berbakat agar mereka dapat menjadi kebanggaan Kabupaten Pasaman di tingkat Nasional," kata Welly Suhery (Da Pode).

Pode juga menekankan pentingnya prioritas untuk mendorong atlet muda di Kabupaten Pasaman. Dia berjanji akan memberikan perhatian dan dukungan yang lebih besar kepada pembinaan atlet muda jika dia terpilih sebagai Bupati Pasaman.

"Akan memprioritaskan pembinaan atlet muda agar mereka dapat mencapai prestasi yang gemilang di masa depan," kata uniknya.

Turnamen Voli Ball ini merupakan salah satu contoh upaya pasangan Bacalon Welly - Anggit untuk memajukan olahraga di Kabupaten Pasaman. Dia berharap turnamen ini dapat menjadi motivasi bagi para atlet muda untuk terus berlatih dan meningkatkan kemampuan mereka.

Sementara Anggit Kurniawan mengucapkan Pembinaan atlet muda sangatlah penting untuk menghasilkan atlet-atlet berprestasi di tingkat nasional. Atlet muda memiliki potensi yang besar untuk berkembang dan mencapai prestasi yang gemilang.

"Pembinaan yang tepat, atlet muda dapat dilatih dan dibina dengan baik sehingga mereka dapat mencapai puncak performa mereka," imbuhnya.

Pemerintah dan berbagai pihak terkait harus memberikan perhatian dan dukungan yang lebih besar kepada pembinaan atlet muda. Dengan memberikan prioritas untuk pembinaan atlet muda, diharapkan akan lahir banyak atlet berprestasi yang dapat mengharumkan nama bangsa dan negara di kancah internasional.